

UNO MAS UNO ¡Viva Perón!, respondió el pueblo

BUENOS AIRES, 11 de junio (AFP). — Al grito de "¡Viva Perón! ¡Viva Perón!" un grupo de obreros, curiosos y transeuntes terció en un incidente entre periodistas de la televisión británica y un grupo de "hombres y mujeres elegantes", según lo publicó hoy el diario en lengua inglesa, *Buenos Aires Herald*.

Los periodistas de la BBC de Londres se proponían filmar, en la céntrica calle Florida, un cortometraje sobre la inflación en Argentina, en la que interviendría el director de la revista *Review of the River Plate*, se vieron rodeados por los hombres y mujeres, que los increparon por una supuesta "campaña internacional contra la Argentina".

El número de curiosos y polemizadores fue creciendo, y hasta los obreros que trabajan en un edificio en construcción próximo participaron del episodio al grito de "¡Viva Perón!", al que se sumaron transeuntes y curiosos.

Finalmente, el grupo de periodistas se retiró, dando fin al incidente. El cortometraje se concluirá en otro punto del centro de la capital.

EXCELSIOR

"Sin Importancia", el Atentado a la Casa Rosada, en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 11 de junio. (EFE)—Un atentado contra la Casa Rosada, el palacio presidencial, que ocurrió en la madrugada del sábado y que no causó víctimas ni daños, fue confirmado hoy por un comunicado del comando del Ejército. En el comunicado se admitió que en las primeras horas de ayer, desde un vehículo "se efectuó un disparo de arma de fuego contra uno de los frentes de la casa de gobierno". "Por los escasos daños materiales en la pared (calda de revoque) y la declaración de testigos presenciales del hecho, indican que debió tratarse de un pequeño artefacto de fabricación casera lanzado desde la calle Rivadavia" agregó el comunicado. Afirmó: "El hecho careció en absoluto de importancia".

EL DIA Acuerdo entre las tres Fuerzas Armadas argentinas

(AP y EFE)

BUENOS AIRES, 11 de junio.—Los 3 servicios armados ya habrían logrado acuerdo en 18 de 22 puntos sometidos a su consideración, relativos a la competencia y facultades que tendrán, en la próxima etapa del régimen castrense, el presidente Jorge R. Videla y la junta militar, informaron fuentes fidedignas.

La tarea de "armonización" de las posiciones del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea está a cargo de sus respectivos secretarios generales, general Reinaldo Brignone, contraalmirante Eduardo Fracassi y brigadier Basilio Lami Dozo. Originariamente, debían haber elevado a la junta militar su informe con los acuerdos logrados el 15 de este mes, pero el plazo fue prorrogado hasta el 30 de junio.

Uno de los puntos ya acordados se refería a la forma de elegir sucesor del presidente Videla, cuando este finalice su mandato, el 29 de marzo de 1981. Videla integra actualmente la junta militar, pero se desvinculará de la misma para pasar a retiro, abandonando el comando en jefe del Ejército antes del 10. de agosto próximo. En esa fecha comenzará, de hecho, la nueva etapa del régimen militar, para la cual se estaban buscando las coincidencias y precisiones entre los 3 servicios.

OPINION DE UN ARZOBISPO

Por su parte, el arzobispo de Santa Fe, monseñor Vicente Zazpe, dijo hoy que "si es verdad la afirmación de uno de los miembros de la junta militar, de que a la mayoría del país no le alcanza para lo que necesita y de que a una minoría le sobra, el bien común del país está pidiendo un reordenamiento del proceso económico".

Zazpe pronunció una homilía dominical que fue difundida por una radioemisora de Santa Fe, a 487 kilómetros al norte de Buenos Aires.

UNO MAS UNO

El bien común demanda nuevo orden económico: Mons. Zazpe

SANTA FE, Argentina, 11 de junio (AFP). — El bien común de Argentina "está pidiendo un reordenamiento del proceso económico", sostuvo hoy aquí el arzobispo local, monseñor Vicente Zazpe.

El prelado dijo que el "reordenamiento" debe ocurrir "si es verdad la afirmación de uno de los miembros de la junta militar de que a la mayoría del país no le alcanza para lo que necesita y de que a una minoría le sobra".

"Del mismo modo, los empresarios no deben regular las ganancias, los precios, la calidad del producto y las relaciones laborales de acuerdo con el bien del sector empresarial, sino por el bien de la comunidad", agregó.

Zazpe, enrolado según los observadores, en el sector progresista del clero argentino, hizo sus apreciaciones durante una charla que fue difundida hoy.